

ASAMBLEA DE RISARALDA

13/05/2016

Capital de Investigación, Tecnología e Innovación socializado en la Asamblea

Hoy fue socializado el Capital de Investigación, Tecnología e Innovación del Plan de Desarrollo, en la Comisión Segunda de la Asamblea Departamental.

Como es acostumbrado, la presentación inicial corrió por cuenta de la secretaria de Planeación Martha Mónica Restrepo, quien explicó que este le apostará a mejorar los niveles de competitividad y crecimiento económico del departamento.

“Dicho capital se soporta en varios proyectos integrales de Ciencia, Tecnología e Investigación. Más apoyo para la Red de Nodos, 7 núcleos para el desarrollo de la industria de las TICS, la economía naranja y el desarrollo del talento digital, entre otros”, comentó.

Por su parte, la secretaria de Desarrollo Económico, Diana Yaneth Osorio, explicó que la inversión para este capital será de 14.222 mil millones de pesos, “se compone de dos programas, cinco subprogramas, dos metas de resultados y 17 de producto. En todo esto se quiere también fortalecer el uso y acceso a internet en todos los municipios del departamento”.

En la socialización también estuvieron presentes delegados de las Cámaras de Comercio de Pereira y Dosquebradas y la Andi, quienes felicitaron a la administración departamental por tratar de integrar, al menos en este plan, lo público y lo privado. A su vez, enfatizaron que es necesario fortalecer el conocimiento, antes que la parte de infraestructura de un territorio, porque finalmente, este es su soporte. “Esa agenda integrada es vital para mejorar los indicadores económicos en Risaralda”, comentaron.

Así mismo, tuvo participación Carlos Augusto Meneses, director de Ingeniería de Sistemas de la Universidad Tecnológica de Pereira, quien tuvo la vocería además de la Universidad Católica y Libre. “Nos hemos reunido estas universidades y vemos que hay una brecha gigante en investigación, esta no se hace pensando en los problemas de la región, así que sería bueno un acercamiento para poder conocer las problemáticas del departamento”.

Por su parte, el diputado Julián Chica, celebró que este capital se enfoque con mayor fuerza en la innovación, pero pidió que se explicara como todo esto será transversal con la educación en Risaralda, “es necesario para que tenga impacto”, dijo.

Juan Carlos Valencia, presidente de la Comisión, se mostró satisfecho con el ejercicio, no obstante, pidió que le indicaran “cómo se va a diferenciar el Gobierno de Sigifredo Salazar, sobre todo en este Plan de Desarrollo”. Finalmente invitó el próximo lunes a las 9:00 a otra reunión de Comisión.

Asamblea Departamental - Compromiso Risaralda

